

Olympiasiegerin Charlotte Dujardin wieder Nummer 1 der Dressur-Weltrangliste

Geschrieben von: DL/ Offz
Freitag, 19. Juli 2013 um 11:12

Lausanne. Wieder Nummer 1 der Weltrangliste der Dressurreiter ist die britische Olympiasiegerin Charlotte Dujardin mit dem Wallach Valegro. Weltcupsiegerin Helen Langehanenberg rutschte von Rang 2 gar auf 3 ab - die Errechnung der Liste bleibt ziemlich geheimnisvoll...

Und wieder ein Wechsel an der Spitze der Weltrangliste der Dressur. Die Olympia-Zweite Adelinde Cornelissen wurde mit ihrem Wallach Parzival wieder von Olympia-Siegerin Charlotte Dujardin (Großbritannien) auf Valegro abgelöst. Weltcupsiegerin Helen Langehanenberg, zweifache deutsche Meisterin und mit dem Hengst Damon Hill auch die große Siegerin beim deutschen CHIO in Aachen, wird nun nur noch als Nummer 3 geführt. Adelinde Cortnelissen konnte Parzival zuletzt wegen einer Erkrankung gar nicht mehr vorstellen, und Charlotte Dujardin trat in diesem Jahr bei einem großen Turnier nur in Rotterdam beim CHIO auf, dort zwar erfolgreich...

Die Weltrangliste auf einen Klick...

https://data.fei.org/Ranking/Search.aspx?rankingCode=D_WR